

# Yustisi Protokol Kesehatan : Bagikan Masker dan Tingkatkan Kedisiplinan Masyarakat

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Aug 5, 2022 - 10:58



*Patroli Yustisi Protokol Kesehatan di Wilayah Kecamatan Semampir*

Surabaya, – Koramil 0830/02 Semampir bersama tiga pilar melaksanakan kegiatan Yustisi sesuai mendumandagri No 15 Tahun 2021, Kep Gubernur Jawa Timur 18/379/KPTS/013/2021 dan Surat Edaran Walikota No: 443/7787/436.8.4/2021 Tentang PPKM Level 1 Sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Covid-19 di wilayah, Kamis (4/8/22) malam.

Kegiatan dilaksanakan di Jalan Kali mas, Jalan KH. Mansur, Jalan Ampel dan Jalan Tanjung dengan Sasaran para PKL, kerumunan anak muda serta warga masyarakat yang tidak memakai masker.

Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Serda Eko Wicaksono mengatakan, kegiatan operasi yustisi dilaksanakan guna meningkatkan kedisiplinan masyarakat akan pentingnya mematuhi protokol kesehatan ditengah-tengah pandemi Covid-19 ini.

“Kita ketahui bersama bahwa pandemi Covid-19 belum berakhir, apalagi penyebaran Covid-19 di Kota Surabaya ini masih ada. Oleh karena itu mari biasakan menggunakan masker bila beraktifitas di luar rumah,” ujarnya.

Serda Eko Wicaksono menambahkan, operasi yustisi yang rutin dilaksanakan tiap hari ini merupakan instruksi dari Gubernur dan Walikota Surabaya dalam memberikan edukasi kepada masyarakat akan pentingnya menerapkan protokol kesehatan dengan mengedepankan edukasi yang humanis namun tetap tegas.

Menurutnya, tingkat kesadaran masyarakat Kota Surabaya khususnya wilayah Semampir dalam menggunakan masker sudah cukup baik. Namun pihaknya masih menemukan ada beberapa warga yang kurang disiplin tidak mematuhi aturan.

“Secara umum masyarakat kita sudah lebih banyak yang memakai masker dibanding yang lalai. Inilah yang kita terus edukasi mereka agar meningkatkan kesadaran masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan,” imbuhnya.

Kegiatan diakhiri dengan pembagian masker serta memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar selalu lengkapi diri dengan hand sanitizer, jaga jarak dan kenakan masker, guna cegah penyebaran virus," pungkasnya.